Ein Jahr voller Höhepunkte

Gemischter Chor Neuerode blickt auf viele Auftritte zurück und plant für 2018

Die Jahreshauptversammlung des Gemischten Chors Neuerode fand wie gewohnt im Dorfgemeinschaftshaus Neuerode statt. Die Vorsitzende Sylvia Stranz eröffnete die Versammlung und begrüßte die Mitglieder, darunter zwei neue Sängerinnen, die den Alt verstärken.

In ihrem Bericht blickte sie auf das Jahr 2017 zurück, das wieder einmal von vielen und erfolgreichen Auftritten geprägt war. Der Auftritt des Meinharder Projektchors zusammen mit der Meinharder Flötengruppe anlässlich einer musikalischen Vesper in der Eschweger Marktkirche, wo noch einmal das Luther-Projekt auflebte, war einer der Höhepunkte des Jahres. Hinzu kamen Auftritte bei der Jahreshauptversammlung Grebendorfer Heimatvereins. dem Jubiläum des Heimatvereins Jestädt und beim Seniorennachmittag der Stadt Eschwege. Selbstverständlich fehlte der Chor auch nicht bei goldenen Hochzeiten und runden Geburtstagen.

Die Schriftführerin verlas im Anschluss daran das Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung und ließ das Jahr 2017 mit den verschiedenen Auftritten und Aktivitäten noch einmal Revue passieren. Die Kassiererin legte ihren Bericht vor. Die beiden Kassenprüfer bescheinigten der Kassiererin eine hervorragende Kassenführung, bei der es nichts zu beanstanden gab, und beantragten die Entlastung des gesamten Vorstands. Diese wurde einstimmig erteilt. Die Neuwahl der beiden Kassenprüfer ging schnell vonstatten.

Aufgrund der Erkrankung des Chorleiters Thorsten Exner wurde sein Bericht von der Vorsitzenden vorgelesen. Er bedankte sich beim Vorstand und beim Chor für das Engagement. Auch ihm hat das vergangene Jahr wieder einmal viel Freude gemacht mit den erfolgreichen Auftritten.

Karl-Otto Stück wünschte in seiner Eigenschaft als Vorsitzender des Sängerbezirks Meinhard dem Chor weiterhin alles Gute. Im Gegensatz zu anderen Chören sei der Gemischte Chor Neuerode weiterhin gut aufgestellt. Bürgermeister Brill war verhindert und ließ dem Chor durch die Vorsitzende Grüße übermitteln. Auch Pfarrerin Jutta Groß musste ihre Teilnahme an der Jahreshauptversammlung aus terminlichen Grün-

den absagen, übermittelte aber ebenfalls ihre Grüße an den Chor.

Unter dem Punkt "Verschiedenes" wurden die im Jahr 2018 bereits feststehenden Auftritte besprochen. Aber auch das Vergnügen wird nicht zu kurz kommen. So stehen ein Besuch des Dachbodentheaters in Oberhone und ein Sommerfest auf dem Programm. Geprobt wird jeden Donnerstag um 20 Uhr im Dorfgemeinschaftshause Neuerode. Neue Sängerinnen und Sänger sind jederzeit herzlich willkommen. Einfach mal reinschnuppern! (red)



Singen auf allen Bühnen: Der Gemischte Chor Neuerode bei einem seiner Auftritt im vergangenen Jahr – dazu gehörten 2017 auch die musikalische Vesper zum Lutherjahr.